

Beschluss

Gründung einer Länderfachschaft

-  Datum des Beschlusses: 08.06.2020
-  Dafür: 8
-  Dagegen: 0
-  Enthaltungen: 0



Der Fachschaftsrat Jura beschließt wie folgt:

Der FSR unterstützt die Gründung einer Landesfachschaft Berlin-Brandenburg in der im Protokoll vom 08.06.2020 beschriebenen Struktur. Es wird ein Arbeitskreis „Länderfachschaft“ gegründet, der allen Studierenden offensteht. Der Arbeitskreis wird beauftragt ein Konzept zur Gründung einer Länderfachschaft auszuarbeiten.

Erwägungsgründe:

1. Gegenüber dem GJPA und anderen Fakultätsübergreifenden Akteur*innen ist es wichtig, dass alle Universitäten mit einer Stimme sprechen. Nur so können die Interessen der Studierenden auch auf Landesebene effektiv vertreten werden.
2. Bislang findet kaum ein Austausch zwischen den beteiligten Fakultäten statt. Die Länderfachschaft wird den Austausch zwischen den Studierendenvertreter*innen fördern und so über die Zeit zu einer innovativeren und professionelleren Fachschaftsarbeit führen.